

Remarques et statistiques biologiques sur les harengs de la mer du nord, de la Manche et de l'atlantique (matériel de 1928)



Au cours de l'année 1928, les travaux de la Station de Boulogne-sur-Mer sur la Biologie du Hareng se sont poursuivis, suivant le programme précédemment adopté et exposé, avec une intensité accrue : les mensurations s'étant étendues à plus de 5.000 harengs provenant des diverses régions de pêche de la Mer du Nord, de la Manche et de l'Atlantique, et les observations scalimétriques ayant porté sur près de 2.000 écailles préparées à la Station. Nous avons encore poursuivi nos prélèvements d'échantillons de la même façon, convaincus que des résultats plus probants doivent être obtenus par des prélèvements fréquents effectués dans chaque région, à des époques et en des points bien déterminés, plutôt que par un seul ou de rares prélèvements massifs effectués, à un moment quelconque, dans la région envisagée. [OCR NON CONTRÔLE]

Auteurs du document : Le Gall, Jean

Obtenir le document : ISTPM

Mots clés : Histoire Ifremer

Thème (issu du Text Mining) : MILIEU NATUREL, SCIENCES EXACTES SCIENCES HUMAINES

Date : 1929-12

Format : text/xml

Source : Revue des Travaux de l'Institut des Pêches Maritimes (0035-2276) (ISTPM), 1929-12 , Vol. 2 , N. 4 , P. 329-367

Langue : Inconnu

Droits d'utilisation : Ifremer, info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

Télécharger les documents : <https://archimer.ifremer.fr/doc/1929/publication-5817.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00000/5817/>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/remarques-et-statistiques-biologiques-sur-les-harengs-de-la-mer-du-nord-de-la-manche-et-de-l-atlantio>

Evaluer cette notice: